

Saint-Cloud, le 8 janvier 2019

Cher(e) Camarade,

En ce début d'année, je suis heureux de t'adresser tous mes vœux de bonheur, santé et réussite et de t'informer que notre Groupement Professionnel Aéronautique et Espace organise, le jeudi 24 janvier 2019, une visite de notre nouvelle Ecole CentraleSupélec, en particulier de l'option Mécanique, Aéronautique et Espace et des laboratoires EM2C et MSSMAT.

Elle se déroulera selon le programme en annexe qui nous a été préparé par Franck Richecoeur, Responsable de l'option MAE et animateur de l'axe de recherche Combustion au laboratoire EM2C. Franck nous accueillera avec son équipe et des élèves à 17h45, à l'entrée du bâtiment Gustave Eiffel - 3, rue Joliot-Curie à Gif-sur-Yvette.

La visite sera suivie d'un dîner sur place. La participation financière est fixée à 30 €, à régler par chèque joint au bulletin d'inscription ou par CB sur le site de l'Association. Le nombre de participants étant limité à 50, il est recommandé de s'inscrire rapidement et, au plus tard, le vendredi 18 janvier.

La décision de fusion des associations d'anciens élèves de Centrale et de Supélec ayant été entérinée par l'assemblée générale du 3 décembre dernier, c'est avec plaisir que nous accueillerons les Supélec à cette manifestation.

Dans l'attente de te revoir, crois, cher(e) Camarade, à l'assurance de mon amical souvenir.

Bernard Dimoyat

Président du Groupement des Centraliens
de l'Aéronautique et de l'Espace

P.J. : Programme de la visite
Bulletin d'inscription